
Siracusa.  Aumento  Tasi,
Sullo:  "Scelta  dolorosa  ma
necessaria"
“In  politica  ci  sono  momenti  in  cui  bisogna  assumersi  la
responsabilità di scelte dolorose per perseguire l’interesse
generale”. E’ così che il presidente del consiglio comunale,
Leone Sullo spiega il voto del consiglio comunale, che la
scorsa  notte  ha  approvato  l’aumento  dell’aliquota  Tasi,
portandola dal 2,3 al 2,7 per mille anziché al 3 per mille
come  inizialmente  previsto.  “Una  decisione  che  può  non
piacere- prosegue Sullo- Accanto a questa va però evidenziata
la riduzione dell’Imu sui fabbricati commerciali e gli studi
professionali,  che  dà  un  po’  di  ossigeno  all’economia”.
L’aumento della Tasi rappresenta, secondo il presidente del
consiglio  comunale,  “quasi  un  atto  dovuto,  visti  i  tagli
subiti  da  Stato  e  Regione.  Il  gettito  di  questo  tributo-
argomenta Sullo- andrà a coprire la spesa per una serie di
servizi,  principalmente  rivolti  alle  fasce  deboli,  che
altrimenti sarebbero stati tagliati”. A queste considerazioni
il presidente dell’assise cittadina fa seguire, tuttavia, una
sollecitazione,  indirizzata  all’amministrazione  comunale  e
alla maggioranza, da cui si aspetta, che siano consequenziali,
con  il  passaggio  in  aula  del  Bilancio  di  previsione  e
l’auspicio  di  un  dibattito  sereno,  così  da  rispettare  la
scadenza del 30 settembre”.
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